
Protokoll Mitarbeiterversammlung (MV); 02.11.2016, 09:00 – 09:25 

Begrüßung  
Heiko informiert darüber, dass die MV ab nun regelmäßig, mindestens aber vierteljährlich stattfinden soll. 
Dabei will er über relative Quartalsergebnisse, aktuelle Vorgänge und anstehende Neuerungen 
informieren. 

Thema 1: Fusion der Gesellschaften 
Heiko berichtet, dass in Zukunft alle Geschäftstätigkeiten über die JANA GmbH abgewickelt werden sollen 
und die Verlag J. Neumann-Neudamm AG alle Aufgaben sukzessive an JANA übertragen wird. Dies habe 
vor allem Verwaltungsvereinfachungen (Rechnungen, Bestände) als Grund. Dieses Projekt soll im 
kommenden Jahr abgeschlossen werden. 

Thema 2: Neue Mitarbeiter 
Die neuen Mitarbeiter und ihre Aufgabenbereiche werden vorgestellt. Neu sind Johannes Bernd 
(Praktikant, 9. Klasse, Aufenthalt 3 Wochen) und Maria Rohde (Projekt Jäger 1x1, Zeichnungen und 
Grafik). 

Thema 3: Rückblick Messen in Leipzig und Ellingen 
Heiko berichtet über die Messe in Leipzig, die Walter, Elias und er besucht haben. Diese Messe sei, 
insbesondere beim Umsatz, sehr gut gewesen. Dort soll im nächsten Jahr wieder Präsenz gezeigt werden. 
Die Messe in Ellingen sei im Vergleich deutlich schwächer im Umsatz, aber sehr gut für Kontakte in der 
Jagdbranche (z.B. Anzeigenkunden, Geschäftspartner) gewesen. 

Thema 4: Weihnachtsgeschäfte & relative Umsätze 
Heiko berichtet über die Umsätze des Oktobers, die bereits gut waren, aber noch steigerungsfähig wären. 
Für November und Dezember seien deutlich steigende Umsätze resultierend aus dem 
Weihnachtsgeschäft (und damit verbunden eine gestiegene Arbeitslast) zu erwarten. 

Thema 5: Sachstand aktuelle Projekte 
Zum Katalog berichtet Heiko, dass dieser Mitte Dezember erscheinen wird. In der Kommunikation mit den 
Kunden soll bei Notwendigkeit erläutert werden, dass der Jahreskatalog grundsätzlich ein Herbst-Produkt 
sei und sich im Vergleich zum Vorjahr nur marginal verzögere. 

Elias berichtet über den JANA-Website-Relaunch und deren Anbindung an proMO. Die Testphase solle in 
der kommenden Woche begonnen werden. In der Testphase sollen gemeinsam mit Test-Kunden die 
Funktionen und die Stabilität des neuen Webshops getestet werden. 

Heiko informiert, dass ein grundsätzlicher Umbau des Ladengeschäfts erst im kommenden Frühjahr nach 
Abschluss der Messe-Zeit erfolgen könne. Davon unbenommen seien ggf. Umstruktierungen im Lager und 
Versandbereich. 

Thema 6: Inventur 
Susanne fragt nach der beabsichtigten Zeitplanung zur Inventur. Heiko stellt dar, dass es noch keine 
Überlegungen hierzu gibt, aber der übliche Zeitraum Anfang Januar in Betracht gezogen werden solle. 

Thema 7: JANA-Taler 
Heiko berichtet über die neueste Eigen-Kreation des Hauses (mit gemalter Sau von Dieter Schiele), mit der 
es als Ergänzung zum klassischen Gutschein die Möglichkeit gibt, bei JANA zu bezahlen. Den Taler müssen 
die Kunden physisch abgeben (Einsendung, Ladenkasse, Messe), daraufhin soll ihnen der Betrag 
gutgeschrieben oder verrechnet werden. 

Thema 8: Nächster Termin & Terminhinweise 
Zum Beginn des Weihnachtsgeschäfts (1. Dezemberwoche) und zur Inventur soll es die nächsten 
Mitarbeiterversammlungen geben. 
Die Weihnachtsfeier soll am 16.12 in der Bibliothek stattfinden. 
 


